

# 対馬市トピックス

## バグパイプ演奏会



鈴なりで大歓迎（厳小）

四月三十日に、イギリス・スコットランドからバグパイプ演奏団が来島し、厳原小学校、対馬高校で演奏会を行いました。

演奏団は、対馬市誕生を記念して、文化、スポーツ交流を進めているサニックススポーツ振興財団と対馬グランドホテルの招きで来島したものです。会場では、タータンチエックの民族衣装を着た団員のバグパイプ演奏に、大きな拍手が送られていました。



演奏開始（厳小で）



音楽で交流（対高）

音はうまく出るかな？  
（対高）



森林レクリエーション  
（自然観察）

雲ひとつないすがすがしい天気。四月二十九日、みどりの日に、グリーンピアつしまで、「対馬地区親と子新緑のつどい」が開催されました。

これは、子供たちに、自然や森林の役割を理解し、大切にすることを育んでもらうため、県緑化推進協会が主催したもので、約百名の親子が参加して、市の花、玄海つつじの記念植樹や自然観察を通じて自然に親しんでもらう森林レクリエーションなどを楽しみました。

## 親と子 新緑のつどい



フィールドビンゴカードで  
自然観察



緑化の誓い



鶏鳴小 堂領美沙貴さん  
金田緑化少年団 桐谷知成くん

